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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Dampak Peternakan  Ayam Ras Petelur Terhadap Sosial 

Ekonomi Masyarakat Desa Ariyojeding Kecamatan Rejotangan Kabupaten 

Tulungaung”  ditulis oleh Sofha Ulin Nuha, NIM 12209173052, Jurusan Tadris 

Ilmu Pengetahuan Sosial, yang dibimbing oleh Bagus Setiawan, M.Pd. 

Kata Kunci: Dampak peternakan ayam, sosial ekonomi, IPS 

 Latar belakang dilakukannya penelitian ini yaitu dari semakin besarnya 

usaha peternakan ayam ras petelur di Desa Ariyojeding Kecamatan Rejotangan 

sehingga menimbulkan berbagai tanggapan dan dampak dari segi positif maupun 

negatif di ranah sosial maupun ekonomi masyarakat yang tinggal di wilayah 

tersebut. Maka penelitian dilakukan supaya diketahui dampak secara nyata yang 

terjadi di lapangan dengan sebenar-benarnya. 

Fokus dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah dampak peternakan ayam 

ras petelur terhadap kehidupan sosial masyarakat Desa Ariyojeding Kecamatan 

Rejotangan? (2) Bagaimanakah dampak peternakan ayam ras petelur teradap 

ekonomi masyarakat Desa Ariyojeding Kecamatan Rejotangan? 

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Dengan teknik 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. 

Menganalisis data dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Penelitian ini dilakukan di Desa Ariyojeding Kecamatan Rejotangan dengan usaha 

peternakan ayam ras petelur sebagai subjek dan masyarakat menjadi objek dalam 

penelitian ini. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Dampak dari peternakan ayam 

ras petelur di kehidupan sosial masyarakat adalah masyarakat menerima dengan 

baik kehadiran peternakan ayam ras petelur ditengah lingkungan masyarakat, 

masyarakat juga bisa mendapatkan telur dengan harga yang lebih rendah dari 

harga pasaran. Dampak negatifnya peternakan ayam ras petelur adalah polusi 

udara yang dihasilkan dari kotoran ayam cukup mengganggu kenyamanan 

masyarakat sekitar, tumbuh dan berkembangnya lalat di musim tertentu. (2) 

Dampak ekonomi dari peternakan ayam ras petelur di kehidupan masyarakat 

adalah terbukanya lapangan pekerjaan, mensejahterakan masyarakat, segala yang 

dihasilkan dari ayam berupa telur daging dan kotorannya bisa dimanfaatkan. 

Negatifnya harga pakan yang relatif mahal dengan harga telur yang tidak menentu 

cukup menyusahkan para pelaku usaha peternakan ayam ras petelur. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title "The Impact of Layer Chicken Farming on the Socio-

Economy of the People of Ariyojeding Village, Rejotangan District, Tulungaung 

Regency" was written by Sofha Ulin Nuha, NIM 12209173052, Department of 

Social Sciences Tadris, who was supervised by Bagus Setiawan, M.Pd. 

Keywords: The impact of chicken farming, socio-economic, Social Sciences 

The background of this research is the increasing size of laying hens in 

Ariyojeding Village, Rejotangan District, giving rise to various positive and 

negative responses and impacts in the social and economic spheres of the people 

liing in the area. So research was carried out in order to know the real impact 

that occurred in the field with the truth. 

The focus of this research is: (1) What is the impact of laying hens on the social 

life of the people of Ariyojeding Village, Rejotangan District?: (2) What is the 

impact of laying hens on the economy of the people of Ariyojeding Village, 

Rejotangan District? 

This study used descriptive qualitative method. With data collection techniques 

using observation, interviews and documentation. Analyzing data with data 

reduction, data presentation and drawing conclusions. This research was 

conducted in Ariyojeding Village, Rejotangan District with laying hens as the 

subject and the community as the object of this study. 

The results of this study indicate that: (1) The impact of laying hens on the social 

life of the community is that the community accepts the presence of laying hens in 

the midst of the community well, the community can also get eggs at a lower price 

than the market price. The negative impact of laying hens farming is air pollution 

produced from chicken manure is enough to disturb the comfort of the 

surrounding community, the growth and development of flies in certain seasons. 

(2) The economic impact of laying hens in people's lives is the opening of jobs, the 

welfare of society, everything produced from chickens in the form of eggs, meat 

and manure can be utilized. The negative price of feed which is relatively 

expensive with the price of eggs that are uncertain is quite troublesome for laying 

hens farming businesses. 
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 الملخص

 

ي لأهالي الاقتصاد الاجتماع أطروحة بعنوان "تأثير تربية الدجاج البياض على

، نيم  صفح اولي ا لنهّىاكتبه قرية أريوجدينغ ، منطقة ريجوتانجان" ني  إث

شر يار ع ل تان و م ئ سع و م يون ت ل ئة و م لاث و م عون و ث ب س ف   أل

نان و سون و إث ، قسم العلوم الاجتماعية تادريس ، الذي أشرف عليه خم

الماجستير ,باغوس سيتياوان  

ات تأثير تربية الدجاج ، الاقتصاد الاجتماعي ، الدراس الكلمات المفتاحية:

 الاجتماعية

نغ ، البياض في قرية أريوجدي فية هذا البحث هي الحجم المتزايد للدجاجخل

ة مقاطعة ريجوتانجان ، مما أدى إلى ظهور ردود فعل إيجابية وسلبية مختلف

 .وتأثيرات في المجالات الاجتماعية والاقتصادية للمجتمع

واحديركز هذا البحث على: )  اة( ما هو تأثير تربية الدجاج البياض على الحي

نانالاجتماعية لأهالي قرية أريوجدينغ ، مقاطعة ريجوتانغان؟ ) ( ما هو تأثير إث

جوتانجان؟تربية الدجاج البياض على اقتصاد سكان قرية أريوجدينغ بمنطقة ري  

 استخدمت هذه الدراسة المنهج الوصفي النوعي. مع تقنيات جمع البيانات

البيانات  لبيانات مع تقليلباستخدام الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تحليل ا

،  اريوجديع وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تم إجراء هذا البحث في قرية

 .مع الدجاج البياض كموضوع والمجتمع كهدف لهذه الدراسة رجوتاعان منطقة

واحدتشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: ) ة ( أثر تربية الدجاج البياض على الحيا

،  و أن المجتمع يقبل وجود دجاج بياض وسط المجتمعالاجتماعية للمجتمع ه

لتأثير ويمكن للمجتمع أيضًا الحصول على بيض بسعر أقل. من سعر السوق. ا

اج كاف السلبي لتربية الدجاج البياض هو أن تلوث الهواء الناتج عن روث الدج

نان) .لإزعاج المجتمع المحيط ، ونمو وتطور الذباب في مواسم معينة ر التأثي (ث

هية الاقتصادي للدجاج البياض في حياة الناس هو فتح فرص العمل ، ورفا

ولحوم  المجتمع ، ويمكن الاستفادة من كل شيء ينتج من الدجاج على شكل بيض

بيض غير وروث. يعتبر السعر السلبي للأعلاف الباهظ الثمن نسبياً مع سعر ال

دجاج البياضالمؤكد أمرًا مزعجًا للغاية بالنسبة لأعمال تربية ال . 

 


